

Reciben donación de pescado hospitales de campaña de Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 09:00

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 381



La Unidad Empresarial de Base Pesquera de Arroyos de Mantua, realizó una donación de aproximadamente 40 kilogramos pescado de calidad para cada uno de los hospitales de campaña que hoy mantiene el territorio.

Osniel Castillo, de la Escuela "Ormany Arenado", uno de los hospitales improvisados, agradeció el gesto.

"Es bueno saber que los muchachos de la pesca se interesan y contribuyen con el esfuerzo que realiza el municipio para mejorar constantemente la alimentación de estas personas".

El vicepresidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Mantua, Rogelio Corrales, estuvo a cargo de la distribución y dijo "Es parte de otros donativos que vendrán, también de las cooperativas, para que existan más opciones. Hoy se benefician más de 200 pacientes, pero las cifras pueden aumentar, por lo que, todo lo que pueda llegar aquí, será bienvenido".

En el preuniversitario "Susana Ávila", primer hospital de campaña del territorio, el director del preuniversitario Yosbany Hernández, al recibir el donativo en nombre de los pacientes y el personal de servicio, expresó que "Satisface poder mejorar las comidas de los pacientes, sobre todo con alimentos de alto poder nutritivo".

Reciben donación de pescado hospitales de campaña de Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 09:00

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 381

Mantua transita por el peor momento de la pandemia. Sus hospitales de campaña acogen a decenas de pobladores contagiados por el virus y las cifras aumentan con cada jornada de los últimos dos meses.